

In Memoriam: Dr. Paul Angulo

Marco Arrese J.

Con pesar informamos a nuestros socios y a la comunidad gastroenterológica nacional el fallecimiento, en febrero pasado, del Dr. Paul Angulo, quien nos visitara en noviembre de 2014 y participara como conferencista destacado en nuestro congreso anual.

El Dr. Paul Angulo Hernández (1965-2015), de origen mexicano, realizó sus estudios de medicina y su especialización en Medicina Interna y Gastroenterología en su país de origen para emigrar posteriormente a Estados Unidos, donde desarrolló una exitosa y prolífica carrera académica.

Su estadía en la Clínica Mayo en Rochester, Minnesota, se caracterizó por una productiva actividad de investigación que le granjeó fama internacional en el área de las enfermedades hepáticas colestásicas y la enfermedad por hígado graso no alcohólico. En ambos campos realizó contribuciones de gran calidad y desarrolló herramientas para la evaluación no invasiva de enfermedades hepáticas, que posteriormente fueron validadas internacionalmente y hoy empleadas en todo el mundo. Lo anterior convirtió al Dr. Angulo en uno de los líderes mundiales en el campo de las enfermedades del hígado, lo que se refleja en su presencia en los comités editoriales de las mejores revistas de la especialidad y su participación destacada en los principales congresos de Gastroenterología y Hepatología.

Luego de 12 años en la clínica Mayo, el Dr. Angulo asumió como director de hepatología en el Departamento de Medicina de la Universidad de Kentucky,



Dr. Paul Angulo, XLI Congreso Chileno de Gastroenterología.

donde trabajó hasta su partida. En esa institución el Dr. Angulo continuó haciendo aportes de calidad en sus áreas de interés y acrecentando su prestigio internacional.

El Dr. Angulo fue un amigo de Chile, visitándonos en dos oportunidades (2010 y 2014), y mostrándose siempre disponible para establecer lazos y ayudar a colegas nacionales o a responder consultas en sus áreas de interés. En su última visita con ocasión del XLI Congreso Chileno de Gastroenterología, realizado en la ciudad de Coquimbo, Chile tuvimos ocasión de apreciar nuevamente su entusiasmo, generosidad y calidez como persona. Lamentamos profundamente su partida y la consideramos una gran pérdida para la hepatología mundial. Deseamos paz y consuelo a su familia y amigos.

Departamento de Gastroenterología, Pontificia Universidad Católica de Chile, Santiago, Chile.

Recibido: 30 de marzo de 2015
Aceptado: 14 de mayo de 2015

Correspondencia a:
Dr. Marco Arrese Jiménez
Departamento de Gastroenterología, Escuela de Medicina, Pontificia Universidad Católica de Chile, Marcoleta 367, Santiago, Chile.
Teléfono: [+56 2] 2639 7780
marrese@med.puc.cl